

“Tu as le droit de t'appeler enfant de Dieu”

Rends souvent grâces à Jésus, parce que, par Lui, avec Lui et en Lui, tu as le droit de t'appeler enfant de Dieu.(Forge, 265)

7 mars

Si nous nous voyons comme ce que nous sommes, des enfants bien-aimés de notre Père des Cieux, comment ne serions-nous pas

toujours joyeux? — Médite cela.
(Forge, 266)

Comme elle est belle notre vocation de chrétiens — d'enfants de Dieu! C'est elle qui nous procure sur la terre la joie et la paix que le monde ne peut donner! (Forge, 269)

Ut in gratiarum semper actione maneamus! Mon Dieu, merci, merci pour tout: pour ce qui me contrarie, pour ce que je ne comprends pas, pour ce qui me fait souffrir.

Les coups sont nécessaires, pour arracher du bloc de marbre ce qui est superflu. C'est ainsi que Dieu sculpte dans les âmes l'image de son Fils. Remercie le Seigneur de ces délicatesses! (Chemin de Croix, 6ème station, 4)

Lorsque nous, les chrétiens, passons de mauvais moments, c'est que nous ne donnons pas à cette vie tout son sens divin. Là où la main ressent la

piqûre des épines, les yeux
découvrent un bouquet de roses
splendides, riches de parfum.
(Chemin de Croix, 6ème station, 5)

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/dailytext/tu-as-le-droit-de-tappeler-enfant-de-dieu/>
(2026-02-11)